

Guardia de Heriberto Pérez.

Domingo 08 de marzo de 2015, a las 12:00 horas.

01. Pasaron unos vecinos a preguntar algunos temas y se asociaron. Tienen el número 556.

02. Vino el asociado 223 y se llevo dos tiques de comida, uno de asociado y otro de cortesía.

03. Pasó un asociado a hablar un rato.

04. También estuvo José Luis.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.